



kfd breitet Blütenteppich aus

Rietberg. In diesem Jahr erhielten die Anlieger des Prozessionsweges an Fronleichnam Unterstützung der kfd Frauen Rietbergs. Sie verwandelten zu ihrem Jubiläum den Prozessionsweg entlang des Walls in ein Blütenmeer. Viele fleißige Helferinnen sammel-

ten tausende von Blüten und steckten wunderschöne Motive. Ein Brauch, der seit schon seit Jahren von Generation zu Generation gepflegt und weitergegeben wird. Das Fronleichnamsfest ist ein Hochfest im Kirchenjahr der katholischen Kirche. Foto: RSA/Hünemeier